

## Faschnachtsauftakt bei den Schnapsbrennern

### Vorfreude riesig: Bereits am 10.11. wird "hinein gefeiert"

07.11.2012 12:47 von FGH-70 (Kommentare: 0)



In wenigen Tagen wird es wieder ernst für die Faschnachtsfreunde in Höpfingen – am 11.11. startet die neue Kampagne 2012/2013. Bei den Höpfingern ist die Vorfreude gar so groß, dass man sich entschlossen bereits einen Tag früher in die Faschnacht „hinein zu feiern“.

Das Spektakel beginnt in diesem Jahr am 10.11.2012 um 19:11 Uhr am Narrenbrunnen (Am Plan) in Höpfingen. Gemeinsam mit der Trachtenkapelle Höpfingen wird Präsident Jürgen Farrenkopf dort die Kampagne starten, bevor es dann mit einem kleinen Umzug ins Gemeindezentrum geht.

Dort wartet auf die Besucher die Vorstellung des Elferrats und Komitees, sowie die Vereidigung von neuen Elferräten, die hierzu traditionell auf ein „Holzscheit“ knien. Danach folgt der Höhepunkt des Abends – die Vorstellung und Inthronisierung des neuen Prinzenpaars. Das amtierende Prinzenpaar, Prinz Stefan der erste und ihre Lieblichkeit, Prinzessin Andrea - ihre Hoheit zu Ross, werden hierbei die „Reichsinsignien“ an ihre Nachfolger übergeben, die danach ihre Grußworte an das Narrenvolk richten.

Nach Abschluss des offiziellen Teils wird das neue Prinzenpaar bei Tanz und guter Laune gefeiert. Die gesamte Bevölkerung ist eingeladen am Narrenbrunnen und im Gemeindezentrum mit den Schnapsbrennern zu feiern. Der Eintritt ist frei und für das leibliche Wohl wird mit leckeren Speisen aus der Schnapsbrennerküche gesorgt.

**Einen Kommentar schreiben**